

Événement. Comme chaque année, la CPME21 organise sa convention annuelle au Zénith de Dijon, avec pour thème "Demain 2030 100 % PME".

La CPME se projette en 2030



Cette année, la Confédération des petites et moyennes entreprises de Côte-d'Or (CPME21) a choisi le thème "Demain 2030 100 % PME" pour sa prochaine convention annuelle, au Zénith de Dijon.

Au programme, une série de quatre ateliers à destination des petites et moyennes entreprises. La Caisse d'Épargne de Bourgogne-Franche-Comté évoquera notamment le sujet de la cyberfraude, qui peut toucher n'importe quelle entreprise et dont les victimes se multiplient avec des méthodes qui se diversifient. Seront d'ailleurs proposées plusieurs façons de se prémunir contre la cyberfraude et de protéger son entreprise. Le conseiller en formation AGE-FOS PME reviendra quant à lui sur la réforme de la formation professionnelle et sa digitalisation. Seront abordés les sujets suivants : le contrat de professionnalisation, le contrat d'apprentissage, le dispositif Pro-A et le compte personnel de formation. De son côté, l'école Burgundy School of Business tentera d'expliquer comment attirer



La convention de la CPME21 est l'occasion d'aborder chaque année des thématiques propres aux entreprises.

les nouveaux talents. Enfin, la CPME21 et EDF renouvelleront leur partenariat historique en profitant de cette convention annuelle pour signer leur convention de partenariat, en présence d'Yves Chevillon, délégué régional EDF, et Rémy Combernoux, directeur du développement territorial Bourgogne. En effet, pour une nouvelle période de trois ans, la CPME21 et EDF ont décidé d'unir leurs efforts en faveur des entreprises pour les accompagner dans la transition énergétique... Performance durable et innovation sont au cœur des actions qui

seront mises en œuvre.

DEMAIN 2030

À l'issue de ces ateliers, une plénière permettra aux participants de se projeter et de penser l'avenir. «*À l'aube d'une nouvelle décennie, les mutations de l'économie de marché sont profondes et rapides. L'économie sera-t-elle plus inclusive, digitale, responsable ? Les mouvements sociétaux contemporains impactent profondément nos manières d'interagir et de faire du commerce. À quoi ressembleront nos villes du futur ? Quelles seront nos nouvelles énergies ? Comment l'intelligence artificielle conditionnera l'industrie,*

le transport, l'informatique ? Où trouverons-nous de nouvelles ressources ? Quels seront nos nouveaux modes de travail ? Est-ce que l'euro résistera à une monnaie universelle et virtuelle ? Quelles avancées pour la médecine ? De quels dispositifs et quelles nouvelles technologies nos seniors, toujours plus nombreux, bénéficieront-ils ? », autant de questions qui seront abordées par les trois invités, Virginie Delalande, avocate sourde de naissance, Dominique Schelcher, PDG de Système U, et l'économiste Pierre Sabatier. Le mot de la fin sera laissé à Geoffroy Secula, président de la CPME de Côte-d'Or, avant une soirée festive propice aux rencontres.

Durant toute la durée de la convention annuelle, un espace partenaires de 500 mètres carrés permettra aux visiteurs de découvrir de nouveaux produits, mais aussi de nouer des contacts, tisser des relations et étoffer son carnet d'adresses. L'occasion aussi, pour BMW et Mini by SAVY, de mettre en place un véritable centre d'essai sur le parking VIP du Zénith de Dijon.

◆ Jeudi 3 octobre, au Zénith de Dijon.
cpme-21.fr

Rencontres. Les Rencontres industrielles de l'Yonne (RIDY) recevront cette année l'astronaute Patrick Baudry pour parler de l'industrie du futur.